

<http://www.youtube.com/watch?v=u8Lta7F4SgY>

PS : je sens venir une tempête de commentaires (sur Facebook, notamment)... ☐ Quand on dit du bien de Mélenchon, on se prend les gens d'Asselineau sur le museau, et inversement.

Alors quand on aime les deux, ce qui est mon cas, on s'en prend des deux côtés, double ration d'agressions et de « cruelles déceptions » ☐ Je m'attends donc au traditionnel cinéma, mais je suis serein ☐

Je rappelle que trouver intéressant et utile le propos de quelqu'un ne vaut PAS « allégeance », obéissance, soumission... : on peut apprécier les gens sans esprit partisan.

Et puis regardez la vidéo, avant de commenter, non ? ☐

Je supprimerai simplement les messages trop venimeux.

PPS : et n'oubliez pas que la solution ne viendra PAS de l'élection.

Donc, inutile de dramatiser celle-là. Où en êtes-vous, d'ailleurs, personnellement, avec vos mini-ateliers constituants ? ☐

Ça crépite dur, déjà, sur le fil Facebook correspondant à ce billet ☐